



Johannes Lienhart
Orgel

Johannes Lienhart studierte Kirchenmusik in Rottenburg, wo er mit Auszeichnung und als Jahrgangsbester sein Diplom erhielt. In dieser Zeit absolvierte er diverse Wettbewerbe und gewann beachtliche Preise in Europa und Übersee. Es folgten weitere Ausbildungen u.a. mit dem kirchenmusikalischen Studiengang in Stuttgart und der Orgelimprovisation in Berlin, welche er jeweils erfolgreich abschloss.

Während der ganzen Dauer seines Studiums und darüber hinaus spielten musikalische Engagements vieler Art eine zentrale Rolle. So leitete er bereits zahlreiche oratorische Chöre sowie Kammerchöre und konzertiert schon seit etlichen Jahren in verschiedenen Besetzungen, darunter einiges an Kammermusik, im Duo «Musiconie» und als Stummfilmbegleiter. Des Weiteren komponiert Lienhart für Chöre, kammermusikalische Besetzungen und Soloinstrumente.

In den Jahren 2019-2023 war er Kirchenmusiker in Neuhausen-Hallau. Seit September 2023 ist er als Kirchenmusiker in der Seelsorgeeinheit St.Gallen-Zentrum und als Co-Repetitor vom Kirchenchor Cäcilia in St.Georgen tätig.



Matthias Wenk
Texte

Theologe und Mobiler Cityseelsorger